

primera sobre la segunda: "...La verdadera actividad industrial —consignará el entonces ingeniero jefe de minas (74)— ha seguido concentrada únicamente en el coto de azufres de Hellín...". Preeminencia que le valdrá, a nivel nacional, la completa hegemonía del metaloide, por delante de Murcia, Teruel y Almería. Únicamente a finales del período será superada por el coloso turolense y debido a circunstancias que más adelante explicaremos.

*TABLA 12*  
*PORCENTAJES DE LA PRODUCCION AZUFRERA DE ALBACETE*  
*SOBRE LA EXTRACCION NACIONAL (1902-1920)*

<u>AÑOS</u>	<u>%</u>	<u>LUGAR QUE OCUPA</u>
1902	68,87	2
1903	78,41	1
1905	73,20	1
1906	79,24	1
1907	64,15	1
1908	64,45	1
1909	81,92	1
1910	66,65	1
1911	98,37	1
1912	62,85	1
1913	48,40	1
1914	60,03	1
1915	62,69	1
1916	74,59	1
1917	61,65	1
1918	49,18	1
1919	18,85	3
1920	23,44	3

*Fuente: Elaborado a partir de Estadística(s) Minera(s) de España. Años 1902-1920.*

Por su parte, la evolución extractiva de esta mena ofreció las siguientes características.

---

(74) CONSEJO DE MINERÍA: *Estadística minera de España. Año 1914...*, p. 73. Vid. en el mismo sentido IRS: *Informes de los inspectores del trabajo sobre la influencia de la guerra europea en las industrias españolas (1917-1918)*. Imp. Sobrinos de la Sucesora de M. Minuesa de los Ríos. Madrid. 1919, t. III, p. 74.